

Puebla destaca por alta participación ciudadana en elección del Poder Judicial Federal

El Ciudadano · 3 de junio de 2025

La elección incluyó cargos en la Suprema Corte, Tribunal Electoral y jueces de circuito



Con un notable compromiso ciudadano, Puebla logró una participación electoral cercana al **14 % del padrón**, ubicándose entre los estados con mayor afluencia en la elección del Poder Judicial Federal celebrada el pasado domingo 1 de junio. Este resultado refleja un avance significativo en la cultura democrática y el interés por la justicia en la entidad.

Según los datos oficiales del Instituto Nacional Electoral (INE), hasta el cierre de la jornada se habían contabilizado más del **86 % de las actas de votación**, que reportaron la asistencia de más de **604 mil ciudadanos poblanos** a las urnas. Esta cifra supera ampliamente la expectativa inicial, establecida en un 10 %, y es un claro indicador del creciente involucramiento social en procesos fundamentales para el país.

Fuentes cercanas a la organización de la elección destacaron que este nivel de participación representa un **logro importante para Puebla**, donde la ciudadanía mostró responsabilidad y compromiso para elegir a las y los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como de tribunales electorales y

juzgados federales. Este ejercicio democrático es clave para fortalecer el Estado de Derecho y la transparencia en el Poder Judicial.

Puebla, con más de 4.3 millones de electores inscritos, no solo superó a varias entidades con mayor población, sino que también se colocó en la posición número 16 a nivel nacional, un lugar que reafirma su papel activo en la construcción democrática del país. A nivel nacional, Coahuila fue el estado con mayor participación, pero Puebla destaca como un referente regional por su compromiso ciudadano.

Además, en un análisis detallado, los distritos de Zacatlán y Ajalpan resaltaron como los más participativos, mostrando que el interés electoral permea tanto en zonas urbanas como rurales. Esta dinámica contrasta con otros distritos de la capital poblana, que registraron una menor asistencia, pero que también forman parte de un proceso donde la participación está en crecimiento.

Véase también: Investigan posible red de carteristas en el sistema RUTA

Este evento electoral es una señal alentadora para el futuro, pues evidencia que la sociedad poblana está cada vez más consciente de la importancia de su voto para elegir a las máximas autoridades judiciales que tendrán impacto en la justicia nacional.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)

